



「〇〇の秋」

11月。秋も深まり、学校周辺の木々の葉も色づいてきました。秋といえば、食欲・芸術・読書・スポーツ・行楽…の秋と言われますが、9月下旬から10月にかけて、高浜小学校でも、それらにちなんださまざまな学習活動がありました。日々成長している子どもたちの様子を、写真とともに伝えします。

【収穫の秋】



さつまいも掘り(2年)



大豆収穫(3年)

10/11日(金)、高浜老人クラブ連合会の皆様にお世話になり、学校農園で栽培していた農作物を収穫することができました。今月13日(水)には、2年生が「収穫祭」をする予定です。

【読書の秋】



図書委員会の呼びかけ



読み聞かせボランティアさん

10/27～11/8は「秋の読書週間」。児童集会で、図書委員会が全校児童にお薦めの本を紹介しました。8名のボランティアさんには、9日(水)・23日(水)の月2回お世話になりました。

【スポーツの秋】



郡連合体育大会(4～6年)



校内マラソン大会(全校)

10/2(水)に郡小学校連合体育大会、10/31(木)に校内マラソン大会を実施。ともに多数の保護者の皆様の熱いご声援をいただきました。マラソン大会では、4年女子で新記録が誕生しました。

【防災・交通安全の秋】



避難訓練(全校)



自転車安全教室(1・3・5年)

10/15日(火)、地震・津波想定の避難訓練を実施。全校児童が屋上に6分で避難することができました。また、18日(金)には1・3・5年生が「自転車安全教室」を実施し、交通安全推進委員さんから自転車の安全な乗り方を教えていただきました。

【旅行の秋】



修学旅行(6年)



縦割り校外学習(1～4年)

10/24(木)、1～4年生が色別縦割り校外学習を、5年生は若狭町・敦賀市で校外学習を行いました。また、24～25日(金)にかけて、6年生が奈良・大阪方面に修学旅行へ行ってきました。天候に恵まれ、全学年、集団行動や公共のマナーを学びながら、楽しく活動することができました。

【イベントの秋】



親子ふれあい体験(全校)



箱庭市ボランティア(有志)

10/5(土)には、6会場で17講座の「親子ふれあい

「体験」を実施し、たくさんの講師の方々にお世話になって日頃の学習ではできない体験をさせていただきました。また20日(日)に行われた「箱庭市」には、本校児童5名がボランティアとして参加・協力しました。

【交流の秋】



大飯中生との交流(6年)



保幼小交流(1年)

10/16(水)に、6年生が大飯中学校へ出向き、総合的な学習の時間(探究学習)の発表に聴衆として参加してきました。積極的に質問・意見を発言することができました。29日(火)には、高浜キッズこども園・認定こども園cocokaraの年長児と本校1年生が、互いにマスゲームを披露する交流を行いました。

【福祉の秋】



老健施設訪問(4年)



車いす体験(4年)



福祉ボランティアさん講話(4年)

【社会科見学の秋】



漁協見学(5年)



サニーマート見学(3年)

9/27(金)には5年生が若狭高浜漁業協同組合の「せり」見学に、10/22(火)には3年生がサニーマート南店の店内およびバックヤード見学に、それぞれ出か

けました。お忙しいところを丁寧にご対応いただき、ありがとうございました。

【芸術・文化の秋】



楽器演奏の様子(2年)



合唱練習の様子(5年)

今月20日(水)に行われる「郡小中学校連合音楽会」に、本校代表として5年生が出場します。現在、本番に向けて猛練習中です。また、その前日19日(火)には、その5年生を含む2~6年生が、「校内音楽発表会」で、合唱・合奏を披露します。保護者・地域の皆様のご来校をお待ちしております。

今後もいろいろな行事や活動の中で、子どもたちの「こころ」と「からだ」が鍛えられ、大きな実りがありますように教職員一同力を合わせ取り組んでまいります。保護者・地域の皆様方のさらなるご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

11月の主な行事予定

- 6日(水) 読み聞かせボランティア来校
- 7日(木) 3年校外学習(総合)、クラブ
- 8日(金) ことばの授業〔児童会主催〕
- 12日(火) 2年校外学習〔高浜中1年生との交流〕
集団下校 14:15
- 13日(水) 5年校外学習(命の学習)
2年さつまいも「収穫祭」
- 14日(木) 委員会
- 15日(金) 集団下校 14:15
- 19日(火) 6年高浜発電所見学
校内音楽発表会(3限)
- 20日(水) 5年郡音楽会参加
読み聞かせボランティア来校
- 23日(土) **勤労感謝の日**
- 26日(日) 集団下校 13:40
- 27日(水) 児童集会



※風邪・発熱、マイコプラズマ肺炎等による欠席が依然としてあります。これからはインフルエンザの流行期も迎えます。ご家庭でも流水と石けんによる手洗い等の予防対策をぜひお願ひいたします。